

Las Jornadas Internacionales de Guitarra de Elda inician este año el primer Concurso de Música de Cámara

19/09/2024



Las 16^ª Jornadas Internacionales de Guitarra, que organiza PIMA, vuelven a Elda con novedades. En octubre y noviembre la población podrá disfrutar de conciertos variados con artistas de diferentes partes del mundo. La inauguración será el 25 de septiembre en La Tertulia, a partir de las 20 horas, y contará con la participación de Sacra Real y Pepe Payá, quienes realizarán un recital de poesía y acompañamiento musical.

Tras esta inauguración se realizarán numerosas actuaciones durante dos meses “en los que veremos a caras reconocidas del mundo del teatro como el actor Alberto San Juan”, ha señalado el edil de Cultura, Iñaki Pérez. “Además, desde Japón nos acompañará Iwao Sasaki y desde Italia Antonio Carone, entre otros muchos artistas”, ha añadido la directora artística de las jornadas, Marina Payá.

Este año, como novedad se celebrará el primer Concurso

Internacional de Música de Cámara con Guitarra, que constará de dos fases. La primera será una eliminatoria online y la segunda tendrá lugar dentro de la programación de las 16ª Jornadas Internacionales de Guitarra de Elda, donde los finalistas podrán ofrecer un recital con un programa de 20 minutos de duración.

[Aquí toda la programación.](#)



Pepe y Marina Payú, de PIMA y el edil Iñaki Pérez | Nando Verdú.